

Presseinformation

Für Ida

- **Stammzellspender:in dringend gesucht!**
- **Ida aus Lorsch hat Blutkrebs und benötigt unsere Hilfe**
- **Jetzt registrieren unter www.dkms.de/fuerida**

Ida aus Lorsch ist zum zweiten Mal an Blutkrebs erkrankt. Um wieder gesund zu werden, braucht die 10-Jährige nun dringend eine Stammzellspende. Gemeinsam mit der DKMS organisieren ihre Familie und Freund:innen einen Registrierungsauftruf. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich unter www.dkms.de/fuerida ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zur Lebensretterin oder zum Lebensretter werden.

Die 10-jährige Ida aus Lorsch kämpft derzeit zum zweiten Mal gegen den Blutkrebs. Kurz nach ihrer Einschulung erhielt sie die erste Diagnose. Es folgte eine schwere Zeit voller Höhen und Tiefen, geprägt von Krankenhausaufenthalten, Sorgen und Hoffnung. Mit unglaublicher Stärke kämpfte sich Ida zurück ins Leben. Sie konnte ihre Kommunion feiern, wieder in die Schule gehen und einfach ein normales Kinderleben genießen.

Für ihre Familie und Freund:innen ist Ida ein Sonnenschein, voller Lebensfreude und Neugierde. Besonders glücklich macht es Ida, wenn sie von ihrer Familie und ihren Freund:innen umgeben ist und ihren liebsten Hobbys nachgehen kann. Sie tanzt seit vielen Jahren in der Garde des Karnevalsvereins N3 und reitet.

Doch daran ist derzeit nicht zu denken. Nur wenige Tage nach ihrem 10. Geburtstag und kurz vor Weihnachten kam die schlimmste Nachricht: Der Krebs ist zurück. Nun stehen Ida und ihre Familie erneut vor einer sehr schweren Zeit. Dieses Mal ist klar: Um gesund zu werden, ist sie auf eine Stammzellspende angewiesen.

Alle Kräfte bündeln – für Ida und andere Betroffene

Wer sich als Stammzellspender:in registrieren lassen möchte, kann sich in nur wenigen Minuten über www.dkms.de/fuerida das Registrierungsset nach Hause schicken lassen.

Die Registrierung geht ganz einfach und schnell:

- Wangenabstrich mithilfe der drei Wattestäbchen durchführen
- Einwilligungserklärung unterschreiben
- Ganz wichtig: Set per Post schnellstmöglich an die DKMS zurücksenden, am besten innerhalb von 14 Tagen.

Anschließend werden die Gewebemerkmale im Labor bestimmt.

Achtung: Spender:innen, die bereits registriert sind, müssen nicht erneut teilnehmen.

Nach Abschluss der Registrierung stehen die pseudonymisierten Daten für die weltweite Spendersuche zur Verfügung. Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich. Besonders wichtig sind junge Spender:innen, denn aus medizinischen Gründen werden sie häufiger für eine Stammzellentnahme angefragt.

„Wir wünschen uns sehr, dass viele Menschen sich als Stammzellspender registrieren“, sagt Susan Bauer, Freundin der Familie und Mitinitiatorin. „Ida soll einfach wieder ein ganz normales Leben führen und ihre Kindheit wieder genießen können. Bitte lasst euch registrieren!“

Auch Geldspenden retten Leben, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

Empfänger: DKMS Donor Center gGmbH

IBAN: DE98700400608987000943

Verwendungszweck: Ida

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/fuer-ida>

Wer wir sind:

- Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit so vielen Blutkrebspatient:innen wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.
- Dank unserer **über 13 Millionen** registrierten Lebensspender:innen – davon allein **8 Millionen** in Deutschland – haben wir bereits mehr als **130.000** zweite Lebenschancen ermöglicht.
- Die Stammzellen haben wir bisher in rund **60 Länder** vermittelt. Doch noch immer finden viele Erkrankte keine passende Stammzellspenderin oder keinen passenden Stammzellspender.
- Da allein in 2025 aus Altersgründen **150.000 Personen** aus der DKMS ausscheiden, wird Spendernachwuchs dringend gesucht!